



FEDERACIÓN AGRARIA ARGENTINA
/ DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN

INFORME SEMANAL Nº 312

SUMARIO

[La firmeza del reclamo con masivos reclamos en todo el país](#)

[Próximos actos y movilizaciones](#)

[Diez mil personas reclamaron en Tucumán](#)

[Intendentes en Armstrong apoyaron al campo](#)

[Buzzi presidió multitudinaria asamblea en San Francisco](#)

[Forte en masivo acto en Santa Rosa](#)

[Santa Teresa: hubo "Mateada por los pueblos del interior"](#)

[Omar Barchetta participó de varias asambleas](#)

[Multitudinaria asamblea de productores en Chaco](#)

[De Angeli y Buzzi en gran acto en Gualeguaychú](#)

[Masivo acto en Río Tercero](#)

[Gran acto de protesta en Junín](#)

[Gran tractorazo en General Alvear](#)

[Juventud FAA estuvo en Seminario del GEN](#)

[Acto de FAA Monte Caseros](#)

Bienvenidas!

Radio News FM 91.7 de Balcarce, Radio Universidad Nacional de La Plata AM 1390

y Radio Energy de Teodelina

Las siguientes radios integran la **Red Federada** que difunde semanalmente "Noticias de la tierra", la versión radial del Informe Semanal de FAA

SANTA FE: • **Alcorta** FM 92.1 Lunes 9 hs. Cond: Juan Carlos Nolani • **Arequito** FM 104.1 Radio Play "Aire de noticias" L a V de 8 a 10 hs Cond: Martín Paoltroni, Alexis Milan • **Arroyo Seco** FM 91.5 "Mi país" Sáb 10 a 11 hs Cond: Susana Cianfagna y Martín Livolti • **Bouquet** Radio Horizonte • **Carlos Pellegrini** Radio Estilo FM 104.5 "Dicho y hecho" Cond: Antonio Camacho L a V 7,30 a 10 hs. • **Chabás** FM Volver 92.5 "La mañana que faltaba" Miérc 10 hs Cond: Hugo A. Chagay • **Empalme Villa Constitución** FM 105.7 Radio Empalme "Tiempo compartido" L a V 9 a 12 Cond: Hugo Minerante / "Spinelli.com" Sáb 7 a 12 hs. Cond: Miguel Ángel Spinelli • **Esperanza** FM 96.9 Radio Dinámica . Director: Fernando Moerch • **Landeta** FM Universo 95.3 Martes 19 hs y Sáb 9 hs Cond: Rodolfo Siegel • **María Susana** Radio Metropolitan FM 96.1 "El mundo hoy" Con: Daniel Faleroni y Juan José Yop. L a V 9 a 13 hs • **Piamonte** FM Tiempo 92.5 • **Reconquista** FM Cultural 91.3. L a V 18 a 20 hs. "Noti Arpegios" Cond: Alba Rivero, Luis Páez • **Rosario** FM 105,5 "Sobre la hora" L a V 8 a 10 hs. Cond: Carlos del Frade • **FM 107.5** Radio Continental Rosario "Aires de campo en radio" Miérc 6 a 7 hs. Cond: Gaspar Gutiérrez y Eduardo Giacinti • "Desde la gente" L a V 13 a 14 hs. Cond: Andrea Sanesteban • **FM 95.5** Radio Corazón "Imágenes urbanas" Miérc 17 a 18 hs. Cond Silvana Soñez • **Rufino** FM 98,9 Radio Universal L a V 8,30 hs. Cond: Juan Carlos Cuesta • **FM 101.9** Radio Fuego "Cancha Rayada" Cond: Alejandro Albornoz Villagra • **San Guillermo** Radio Cadena 2000 "Realidad Agropecuaria" Cond: José Carlos Rizzi y Claudio Morini. L a V de 11 a 12.30 hs • **Santa Fe** AM 1150 Radio Brigadier López "Campo litoral argentino" L a V 5.30 hs Cond: Federico Aguer • **AM 540** Radio Nacional Santa Fe "La vida por delante" Lunes 10,30 hs. Cond: Gabriela Bruno • **FM Chalet 100.9** "Nada personal" L a V 7 a 9hs Cond: Diego Meloni y Francisco Fernández • **Sastre** FM Guía 104.9 • **Teodelina** FM Energy • **Venado Tuerto** LT29 Radio Venado Tuerto AM 1460 "Amanecer con el Bataraz" Dom 6 a 7 hs. Cond: Ernesto Pasquín • **Villa Cañas** FM SONIC 95.9 y Radio Libertad • **Villa Constitución** FM Zona 101.7 Cond: Alejandro Iuliani • **Villa Ocampo** Radio FM Leader "Puntos de Vista" L a V 9 a 12 hs. Cond: Claudio Fernández • **Wheelright** FM Libertad 103,5 "Foro Campero" L a S 8,30 a 9 hs Cond: Mónica Polidoro

CAPITAL FEDERAL: • AM 1240 Radio Cadena Uno "Procampo nacional" L a Sáb 6 a 8 hs Cond: Claudio Grimaldi

• AM 1010 Onda Latina, "La voz del país". Lun, Miérc y Vier de 20 a 21. Cond: Carlos Suárez

BUENOS AIRES: • **9 de Julio** FM Victoria "Resumen agropecuario" Sáb de 7.30 a 9 hs. Cond: Fernando Pedrotti • **25 de Mayo** FM 102.5 Radio Única "Tiempo de Radio" Cond: Guillermo Andrada L a V de 9 a 12 hs • **Ameghino** FM 103 • **Arenales** FM RGA 104,3

19 de Mayo de 2008 – CIRCULAR Nº 584 - Blanco

La presente circular se encuentra en la pagina Web www.acopiadorescba.com

"Tribuna Abierta" Sáb 11 a 12 hs. Cond: Alfredo Gysin • **Balcarce** FM Radio News 91.7 L a V de 11 a 12 hs • **Bolívar** FM Espacio • **Bonifacio** FM 92.7 Máxima • **Bragado** FM Zeus 98.3 "El pulso de la ciudad" L a V 9 a 11 hs / La Uno FM 102.7 horarios rotativos Cond: Horacio Dana, Guillermo Deluchis. • **Carlos Casares** Radio Centro FM 100.7 "Micro de Campo" L a V 12 hs. Cond: Hugo Ramallo Garnica • **Casbas** Radio La Líder FM 105.1 Lun, miérc y vier 8.30 hs Cond: Pablo Colombo // FM 89.5 Radio Power. Director: Luis A. Bodaño • **Carhue** FM 104.7 Del Pueblo • **Chivilcoy** LT 32 Radio Chivilcoy y la Red de Emisoras Bonaerenses "Nuestro Campo" L a V 9 a 10 hs. // FM 103.7 "El tranvía" L a V de 9 a 13 hs Cond: Sonia Lavallén • **Garré** FM 91.1 Radio Frecuencia 9 "Frecuencia Rural" Lunes, miérc y vier 9 a 10 Cond: Juan Carlos Natale • **General Pinto** FM Panamericana 102.1 "Ciudad Abierta" Jue y Vier de 9 a 11.30 hs Cond: José Guastoni • **Guaminí** FM San Gabriel 104.1 Miérc 18 hs Cond: Juan M. Cabral • **Lincoln** FM 94.3 Lun y vier 7,30 hs Miérc y Sab 12,45 hs / FM 94.3 • **La Plata** AM 1390 Radio Universidad de La Plata L a V de 10 a 12 hs Cond: Virginia Vènera • **Laprida** FM Cadena 103. 100.1 L a V de 9 a 12hs Cond: Pablo Pintos • **Lobería** FM San Martín 100.5 L a V 9:30 a 12 hs "Divagando en la semana" Cond: Héctor Luis Sabaidini y Yuliana Echazarreta • **Norberto de la Riestra** FM Radio Power 96.9 "Aquí nuestro campo" Sáb 10 a 12 hs Cond: Leandro Romano • **Pilar** FM del Prado Satelital "La mañana de FM del Prado" L a V 10.30 a 12 Cond: José Cuello • **Rivera** FM 98.1 Comunidad • **Rojas** FM 100.9 Radio Tiempo Sáb 9 hs • **San Nicolás** AM 1430 Radio San Nicolás. "Mercado Agropecuario" L a V 7.20, 12.05 y 18 hs. "Gente de Campo" Sáb 6 a 7.30 hs. Cond: Rubén Lescoulié. • **Saavedra** FM 104.9 Frecuencia Zero L a V 17.15 y 17.45 hs Conducción: Pablo Peralta • **Saliquelló** FM 102 – Lun, miérc y vier Director: Roberto Alfredo Badana • **Trenque Lauquen** FM 105.1 Omega L a V 12 hs. Director: Héctor Sánchez • **Tres Arroyos** 101.7 Radio Comunidad Argentina "Algo de lo nuestro" Lun, mier y vier 18.55. Sab y dom 5.55 hs Cond: Chango González • **Tres Lomas** FM 92.9 Radio City "La otra campana" Cond: Guido Mura

CORDOBA: • **Adelia María** FM 91.1 Radio del Sol. "Buen día Adelia" L a V 9.45 hs. Cond: Gerardo Amiani • **Arroyo Cabral** FM Horizonte "Micro federado" Sábados 9.45 hs. Cond: Noemí Fernández y Carlos Bergia • **Ballesteros** Radio Fénix FM 92.3 "La Gran Mañana" L a Sáb 8 a 12 hs Cond: Ramón Heredia • **Bell Ville** Radio Estación del Río "Espacio agropecuario" L a V 7 a 8, 10.30 y 12.30 hs. Cond: Juan Pizzolitto • **Camilo Aldao** FM 92.5 Radio 2000 Cond: Cristián Cuini • **Coronel Moldes** FM 100.3 Radio Buenas Ondas L a V 7.30 a 8 hs. Cond: César Berardo / FM 103.7 Lunes 9 hs Cond: Jorge Cuetelli • **Elena** FM 99.3 Activa "Mañana Activa" Miér 11.30 y Juev 10.20 hs. Cond: Rafael Oldano • **Jovita** FM 97.9 FM "Gigante" • **Justiniano Posse** FM Sudeste 96.3 Vier 8 a 12 Cond: Adrián Leonardi • **Los Cóndores** FM Activa "Mañana Activa" Miér 11.30 y Juev 10.20 hs. Cond: Rafael Oldano • **Porteña** FM LIBERTAD 99.7 "Agroempresa" Cond: Andrea Porporatto L a V 7 hs. / 12 hs • **Río Tercero** FM Laser L a V de 7 a 8. Cond: Norma Peirone y Alicia Demarchi • **Serrano** FM 92.1. Radio Estación "Canal mensajero". Cond: Vanina Rodino. L a V 8 a 12 • **Ucacha** FM Vox 103.3 Cond: Gustavo Perusia

LA PAMPA: **Alta Italia** FM Cadena Energy 107.7 • **Embajador Martini** FM Cadena Energy 90.7 • **Ingeniero Luiggi** FM 89.5 Radio Cristal // FM 93.5 Conexión Oasis • **General Pico** Radio LU37 AM 980 "Noticias del Campo" L a V 6,15 a 7 hs y 12,30 a 13 hs Cond: Antonio Esteban Ocerín • **Parera** FM Conexión Power 102.7 • **Realicó** FM Prisma 100.9 "La mañana en familia". L a V 8 a 13 • **Vertiz** FM Cadena Energy 104.7

NEA: CHACO: **Gral. San Martín** FM Dehoniana "A buen tiempo" Vier 13 a 14 hs (En cadena con 5 radios del interior) • **Resistencia** Radio Nacional Resistencia "A buen tiempo nacional" Sáb 12 a 13 hs Cond: Jorge Solari • **P. Roque Saéñz Peña** Radio Yan Calla FM 100.3 • **Charata** FM Pop 100.5 L a V 7 y 11.15 hs • **Gral. Pinedo** FM Total 98.9 L a V 7.55 y 11.15 hs Cond: Jorge Agustinelli **CORRIENTES:** • **Corrientes** LT 7 Radio Provincia de Corrientes *Arandu* (Programa de INCUPO) Sáb 13 a 14 hs • **Goya:** LT6 Radio Goya AM 1200 "Los protagonistas" L a V 17 a 19 hs. Cond: Carlos Gómez Muñoz y David Espinoza Melero / Radio FM Caracol 99.7 Cond: Horacio Merlo. **FORMOSA:** Radio AM 990 "El campo y su gente" Lunes 6.05 hs. Cond: Rubén Capelletti **SANTIAGO DEL ESTERO:** FM 95.5. Radio Comunitaria San Pedro. Cond: Mariano Ledesma Vier, Sáb y Dom a la mañana

NOA: LA RIOJA: • **Chilecito** FM 103.3 **TUCUMAN:** • **Los Ralos** FM Conciencia 104.9. Conducción: Ángel Martino **SALTA:** • **San José de Metán** Radio FM Spacio 107.1 "Desayuno con Susana" L a V 7 a 9.30 hs Cond: Susana Ferrer

CUYO: SAN LUIS: • **Villa Mercedes** FM 94.1. L a Dom 08, 13 y 22 hs. "Micro de campo". Conducción: Gustavo Gil **MENDOZA:** • **General San Martín** FM 101.9 Digital Vox L a V 17 a 18 hs. Cond: Roxana Cornejo

ENTRE RIOS: • **Concordia** Radio del Sur FM 90.7 • **Cerrito** Radio Next FM 88.1 "Amanecer del campo" La V de 6 a 7.30 hs Cond: Adrián Fischer • **Diamante/ Strobel** FM 106.5 Radio Mix. "Mix de noticias". L a V de 10 a 12 hs Cond: Hugo Sánchez

PATAGONIA: NEUQUEN: • **San Patricio del Chañar** FM San Patricio 104.9 **RÍO NEGRO:** • **Villa Regina** FM 90.1 "De qué lado estás" L a V 7 a 12.30 hs. Cond: Marcel Hromek

El micro puede descargarse desde la página web de la entidad (www.faa.com.ar)
Para sumarse a la Red Federada, comunicarse por correo electrónico a faa@faa.com.ar

Presencia en las rutas. Tractorazos, camionetazos, actos y caravanas.

La firmeza del reclamo y masivas manifestaciones en todo el país

Esta semana, creció el protagonismo de las bases, con movilizaciones y tractorazos en cada una de las provincias.

Sábado 10:

Gualeduaychú (Entre Ríos): Tractorazo con más de cinco mil personas por el centro de la ciudad. Al finalizar la caravana, se realizó un acto, en el que hablaron Alfredo De Angeli y Eduardo Buzzi.

Domingo 11:

Tortugas (Santa Fe): Concentración de productores en el kilómetro 420 de la ruta 9. Participaron representaciones de las provincias de Santa Fe y Córdoba. Hubo tres mil personas. Estuvieron por FAA, Omar Barchetta, Juan Manuel Rossi y Carlos Paillolle.

Santa Teresa / Piñero (Santa Fe): El presidente de FAA, Eduardo Buzzi, encabezó una asamblea, y actos en el sur de Santa Fe. Hubo más de cinco mil personas. Ver notas más abajo.

Lunes 12:

Armstrong (Santa Fe) Hubo un importante encuentro del que participó Eduardo Buzzi, junto a casi un centenar de intendentes de la provincia de Santa Fe.

Córdoba: El gobernador de esa provincia, Juan Schiaretti, recibió a los titulares de las cuatro entidades agropecuarias. La Comisión de Enlace ratificó ante el mandatario provincial la voluntad de los productores de pelear por un país verdaderamente federal.

Pergamino (Buenos Aires): camionetazo y tractorazo desde el piquete de esa localidad hasta la municipalidad. Participaron vecinos y comerciantes. Hubo más de dos mil personas en el acto.

Martes 13:

San Francisco Río Tercero / Villa María / Altos Fierros / Bell Ville / Marcos Juárez (Córdoba) Armstrong (Santa Fe): Durante todo el día, hubo actos, tractorazos y conferencias de prensa con la presencia Eduardo Buzzi. La concentración más importante se produjo durante la mañana en San Francisco, en la sede de la Sociedad Rural local, adonde hubo más de cinco mil personas. Por la noche, se realizó otra masiva movilización en Bell Ville, y allí también estuvo el titular de FAA.

Serrano (Córdoba): Asamblea de productores con presencia de Laboulaye, Buchardo, Jovita e intendentes de la zona. Estuvo Juan Manuel Rossi.

Chabás (Santa Fe): Cierre de comercios en apoyo al reclamo del sector agropecuario. Se hizo luego una caravana y un acto en el piquete, sobre la ruta.

Gualectuaychú: caravana de camiones marchó por la ruta 14 en apoyo al campo.

San Salvador (Entre Ríos): Tractorazo con unas dos mil personas.

Crespo (Entre Ríos): Tractorazo con unas 1500 personas. Hubo una audiencia con el intendente local, que se definió a favor del gobierno de Kichner y de la administración provincial. Fue repudiado con las entonaciones del Himno Nacional de espaldas a la Municipalidad.

Larroque (Entre Ríos): Tractorazo y acto con unas tres mil personas. Habló Alfredo De Angeli.

Ramírez (Entre Ríos): Acto con más de mil personas. Se habló con el intendente, del PJ, que firmó un acta en apoyo al campo.

Rosario del Tala (Entre Ríos): Cacerolazo y cierre de comercios.

Mansilla (Entre Ríos): Tractorazo con más de 500 personas frente al Municipio.

Miércoles 14:

San Miguel de Tucumán: acto frente a la casa de gobierno provincial con más de diez mil personas. Habló el vicepresidente 1º de FAA, Pablo Orsolini

Santa Rosa (La Pampa): El día anterior, hubo un fuerte desplante del gobernador pampeano, Oscar Jorge, a los productores. El mandatario La concentración había sido convocada varios días antes, pero creció la bronca tras. más de cinco mil personas en acto y tractorazo frente a la casa de gobierno provincial. Estuvo el director Ariel Toselli. Cerró el acto el vicepresidente 2º de FAA, Ulises Forte.

San Miguel del Monte (Buenos Aires): tractorazo y reunión con el intendente local. Luego se realizó asamblea. Estuvo el director FAA, Julio Currás.

Viale (Entre Ríos): Tractorazo en 400 tractores y máquinas más de 3000 personas, piden que el Intendente se defina por el campo o la política K.

Jueves 15:

Santa Fe: Audiencia del gobernador de esa provincia, Hermes Binner, con los titulares de las cuatro entidades. Al mismo tiempo, se produjo un gran camionetazo por la capital santafesina. Al finalizar la reunión Casa Gris, sede de gobierno provincial, hubo un acto con más de cuatro mil personas. Hablaron los presidentes de CONINAGRO, SRA, CRA y la FAA. Buzzi anticipó la gran convocatoria a un acto el 25 de mayo en el Monumento a la Bandera, en Rosario. Más tarde, las

entidades se reunieron en la sede de la Sociedad Rural de Santa Fe, para analizar las medidas a seguir. Y se anunció en conferencia de prensa la continuidad del paro hasta el 25 de mayo. Por la noche hubo un masivo acto en Paraná, en el túnel subfluvial.

Villegas: mas de 1300 vehículos protagonizaron una caravana de más de 20 km. Estuvo el vicepresidente 2º, Ulises Forte.

General Alvear (Mendoza): Tractorazo por la ciudad, con presencia de más de mil personas. La marcha concluyó en la municipalidad local. Asistió Miguel Quarleri.

Bragado (Buenos Aires): Marcha por la ciudad, con presencia de más de 200 tractores. La marcha concluyó en la municipalidad local. Habló el director FAA, Miguel Quarleri.

Balcarce (Buenos Aires): Caravana con más de 250 tractores, 160 camiones y 300 camionetas. Una columna de 7 kilómetros recorrió la ruta hasta llegar a la ciudad. Más de 5 mil personas. Estuvo por FAA el director Roberto González

San Juan: Abrazo simbólico a la plaza 25 de Mayo, de la capital provincial, por parte de los productores. En el “Reclamo por el campo y el federalismo”, estuvo el director FAA, Orlando Marino.

Mendoza: Concentración de productores y acto en el ingreso a la capital provincial, sobre la ruta 7

Paraná: Concentración de productores y acto en el ingreso a la capital provincial, sobre la ruta 7

Nogoyá: seis mil personas se movilizaron, cerró el acto el director Alfredo De Angeli.

Villa María: movilización de productores, más de 300 tractores marcharon a la plaza central y la Municipalidad local. Asistieron los directores Juan Manuel Rossi, Silvio Corti, Carlos Bergia, y Agustín Pizzichini.

Viernes 16:

Norte de Santa Fe: En Villa Ocampo, hubo un tractorazo desde la mañana sobre la ruta 11 con más de dos mil personas. En el acto, estuvo Eduardo Buzzi. Luego, hubo concentraciones en las localidades de Reconquista y Videla.

Alcorta (Santa Fe): Omar Barchetta preside esta tarde desde las 18 hs. una asamblea en la Sociedad Italiana de Alcorta. Se espera presencia de productores de toda la provincia de Santa Fe y Buenos Aires.

Bombal (Santa Fe): Asamblea de productores desde las 16 hs.
[\(ver títulos\)](#)

Los productores continúan su protesta **Próximos actos y movilizaciones**

Sábado 17:

Charata (Chaco): Habrá una concentración

Domingo 18:

San Nicolás (Buenos Aires): Acto y misa en el Santuario de la Virgen a las 12 hs, en el “Campito de la Virgen”. Participarán productores del sur de Santa Fe y norte de Buenos Aires. Estará presente el titular de FAA, Eduardo Buzzi.

Lunes 19:

Santa Rosa (La Pampa): Concentración desde en la Plaza San Martín, estará el vicepresidente 2º, Ulises Forte y el director de Juventud Federada, Esteban Motta

Firmat (Santa Fe): 15 hs Cruce ruta 33 y 93. Asamblea y acto. Participan los productores de toda la región.

Laboulaye (Córdoba): Desde las 10hs, habrá una fuerte concentración de productores sobre la ruta. Allí se iniciará un tractorazo que recorrerá la ciudad, para hacer luego acto frente a la

19 de Mayo de 2008 – CIRCULAR N° 584 - Blanco
La presente circular se encuentra en la pagina Web www.acopiadorescba.com

municipalidad, que contará con la adhesión de la intendenta Mónica Prigno. Se espera la participación de comerciantes locales y vecinos. Por la FAA participarán los directores Juan Manuel Rossi y Alfredo De Angeli.

Arroyo Cabral: desde las 16 hs, gran asamblea con productores e intendentes de la región. Estarán por FAA, Mario Ciccioli y Carlos Bergia.

Martes 20:

Necochea (Buenos Aires): Tractorazo con la presencia de Eduardo Buzzi.

Con la presencia de Pablo Orsolini

Diez mil personas reclamaron en la capital tucumana

Pablo Orsolini, vicepresidente 1º de FAA, estuvo el miércoles 14 en Tucumán para participar de un importante acto que se hizo en la Plaza Independencia, de San Miguel de Tucumán, frente a la Casa de Gobierno provincial. Hubo casi diez mil personas, que según la crónica del diario "La Gaceta", eran "familias completas con los colores de la bandera como único estandarte, que reclamaron políticas claras para el sector agropecuario.

Aunque se descontaba que el paro seguiría, los participantes del acto tomaron como una señal positiva que la presidenta, Cristina Fernández, no haya atacado al campo en el discurso que pronunció pocas horas antes, durante la asunción de las autoridades del PJ.

Con la presencia de Buzzi

Reunión de intendentes en Armstrong para apoyar al campo

El 12 de mayo último en la ciudad de Armstrong, localidad ubicada a 90 km de Rosario, la Federación Agraria Argentina con este municipio como sede, llevó a cabo una reunión preparatoria del Foro Nacional de Municipios y Comunas.

Por parte de Federación Agraria Argentina, se encontraban presentes, el Presidente de la entidad Eduardo Buzzi; el Secretario Gremial, Omar Barchetta; el Secretario de Finanzas, Juan Manuel Rossi el Secretario de Juventud, Esteban Motta; el Director del Distrito 6 Carlos Pailole; el Director del Proyecto BioFAA, Marcelo Rasetto; el Delegado del Distrito 6, Daniel Bodo; de Fundación FAA, Emiliano Spontón; y del Departamento de Socios y Relaciones con la Comunidad, Orlando Cosenza, Carolina Muraca, y Sofía Bauza.

Al encuentro asistieron más de 150 personas entre los que se destacaron los intendentes y presidentes de comuna de la región circundante a Armstrong, senadores provinciales, diputados provinciales y nacionales, concejales, funcionarios comunales diversos, dirigentes de cooperativas, periodistas y productores agropecuarios de la zona. De la provincia de Santa Fe asistieron los siguientes Intendentes o Presidentes de Comuna, respectivamente: el anfitrión Fernando Fisher (Armstrong); de Acebal, Mirta Mansilla; de Albarelos, Juan Casanova; de Álvarez, Guido Paz; de Arequito, Juan Pablo Larrambeberé; de Arroyo Seco, Rubén Gres; de Berábevú, David Reinero; de Bouquet, Guillermo Cornaglia; de Bustinza, Joansen Víctor; de Cañada de Gómez, Stella Clérici; de Carrizales, Nelio Chimentón; de Chabas, Osvaldo Salomón; de Chañar Ladeado, Raúl Serra; de Coronel Bogado, Roberto Lorenzetti; de Correa, Monica Monti; de Funes, Juvenal Carlos Rimini; de Las Parejas, Herald Mansilla; de Firmat, Carlos Torres; de Piamonte, Norberto Bianzioto; de Las Rosas, Raúl Poncio; de Los Molinos, Juan Barrufaldi; de Montes de Oca, Miguel Bonalumi; de Pueblo Muñoz, Alberto Gunegón; de San José de la Esquina, Enrique Manjón; de Salto Grande, Leandro Fervier; de Tortugas, Jorge Besso; de Totoras, de Villa Eloisa, Vicente Koller; de María Susana, Norberto Antici; de San Jorge, Enrique Marucci, así como representantes de Sanford, y Rufino. También asistieron intendentes de las localidades de la provincia de Córdoba: de Alicia, Eduardo Belgolio; de Las Varillas Juan Rujinsky; y de Cruz Alta, Diego Paserini.

La bienvenida e introducción al encuentro fue dada por el Intendente Fisher. Luego Eduardo Buzzi analizó la coyuntura actual dando precisos argumentos de por qué son necesarios estos tipos de encuentros, remitiéndose a la política de vinculación institucional con los gobiernos locales que FAA viene desarrollando desde hace más de dos años. También remarcó las diferencias entre lo "urgente y lo necesario", y sobre los ejes problemáticos que deberían estar en la agenda política del gobierno. A la vez, Buzzi hizo hincapié en el desarrollo de los pueblos del interior, en el entramado social y productivo de los mismos, resaltando la consigna que es insoslayable al ideario de FAA: "por una agricultura con agricultores".

Los jefes de gobierno presentes fueron tomando la palabra uno a uno, repitiéndose el consenso sobre la necesidad de revertir las medidas que tomó el Gobierno Nacional con respecto a las retenciones móviles. Varios intendentes manifestaron su preocupación de cómo éstas repercutían en la vida de los pueblos que representan. Fueron muy representativas las palabras del Intendente de Las Rosas, Raúl Poncio: “de una oportunidad el gobierno hizo una crisis..., debemos rescatar la valorización de volver a ser chacareros, en nuestra localidad tenemos más de 700 productores, y ellos son los que dan vida a nuestros pueblos”.

En la reunión se manifestaron tanto intendentes, como productores y legisladores, expresando cada uno de ellos las consecuencias de una falta de política agropecuaria y la manifiesta ceguera del gobierno nacional.

El foro culminó con el acuerdo y redacción de un documento político donde se solicitó a la Presidenta de la Nación Cristina Fernández de Kirchner una audiencia para “poner en conocimiento directo de cómo estamos viviendo las ciudades del interior del País” y además “aportar puntos de coincidencia que transformen a este círculo vicioso en un círculo virtuoso”.

Este evento fue más que importante porque fortaleció el vínculo y el trabajo que viene llevando la FAA en relación con los municipios, ubicando como escenario una agenda y compromiso de trabajo en pos del desarrollo rural y de los pueblos del interior.

En San Francisco y otras localidades

Buzzi presidió multitudinaria asamblea de chacareros

El martes 13 de mayo, el presidente de la Federación Agraria, Eduardo Buzzi lideró una masiva asamblea de productores en la localidad cordobesa de San Francisco.

Miles de personas se congregaron para protestar por las medidas del gobierno nacional y escuchar las palabras del titular de la FAA

Ese mismo día, el dirigente señaló que en el marco del paro agropecuario nacional “si algún ministro se pusiera en contacto con las entidades, se podría evaluar la realización de una tregua de 24 horas, siempre que sea para discutir todos los temas, especialmente el de las retenciones”.

Para el titular de la FAA, modificar esta medida es fundamental ya que, según dijo, “lo que se decidió es meterle un manotazo a la renta sojera porque el Gobierno necesita recaudación y financiamiento. Manotear millones de dólares y transferirlos a la Casa Rosada”.

Además, para que haya acuerdo, agregó Buzzi, debe haber “humildad y racionalidad por parte del Gobierno”. En ese sentido, consideró que la presidenta de la Nación debería convocar a “un diálogo en serio” donde “todos los puntos en cuestión se pongan sobre la mesa”. Porque, de acuerdo al dirigente “no será a través de la confrontación o los agravios como se solucionará el conflicto”.

De no haber contactos con el gobierno “la gente está preparada para seguir luchando por mucho tiempo, hasta que sea necesario, en principio hasta el 25 de mayo”, aseguró Buzzi.

Acto en Santa Rosa

Forte: “Con la dignidad de los chacareros no se jode”

El miércoles 14 de mayo hubo una imponente protesta en la capital pampeana, con presencia de productores de toda la provincia. Participaron, según los medios locales, más de mil camionetas y vehículos. “El gobernador Oscar Jorge fue el blanco preferido de los abucheos y las acusaciones de la dirigencia del campo, que lo calificó de cobarde, por haber suspendido una audiencia con las entidades”, indicó la crónica del diario La Arena.

Los autos, camionetas y tractores recorrieron toda la ciudad, para realizar un acto frente a la sede de la gobernación provincial. Hubo oradores de SRA, CRA, FAA y Coninagro. El cierre del acto estuvo a cargo de Ulises Forte: “*La gran discusión acá no pasa por pequeños y grandes productores. Pasa por una agricultura con agricultores, o una agricultura con la patria financiera, que vienen de otras tierras y se llevan la riqueza del país. Pasa por tener pueblos activos o pueblos fantasmas. Por eso, es hora que los grandes ganadores del modelo empiecen a repartir la riqueza. Y al gobierno, le decimos que no mande más alcahuetes útiles, a los D’Elía, Moyano o Manusovich*”.

Mateada en Santa Teresa

Buzzi: “Somos parte de un gran movimiento federal que pide un nuevo modelo de país”

El domingo 12 de mayo, el presidente de la Federación Agraria Argentina, Eduardo Buzzi estuvo junto a tres mil productores y vecinos de Santa Teresa en una "Mateada por los pueblos del interior". Desde allí, señaló que "se está escribiendo otra etapa de la historia argentina y ya no sólo de la historia agraria". El titular de la FAA indicó que "este fenómeno que va creciendo día a día, ya es un movimiento federal, con gran capacidad de movilización y centenares de miles de argentinos que dicen basta. Ya no se exige un cambio solamente de las políticas agropecuarias, sino que se pide por un nuevo modelo de país".

Buzzi dijo que desde el Gobierno "creyeron que el interior del país era fácil de saquear pero hubo una decisión de decir basta de sometimiento. El interior empezó a revelarse". Y agregó: "No somos súbditos, no estamos dispuestos a ponernos de rodillas. Vamos a vivir de pie".

El presidente federado valoró a los actores políticos que empezaron a apoyar al campo: "El gobierno nacional se ha encontrado una complicación adicional. Además del reclamo del sector agropecuario, ya son cada vez más los dirigentes políticos de su propio partido que deciden estar con la gente, en lugar de seguir con la obsecuencia silenciosa. Intendentes, jefes comunales, legisladores y gobernadores, empiezan a decir basta la obligación de inclinarse ante la chequera de la Casa Rosada", expresó.

Además, hizo un reconocimiento a los productores de las cuatro entidades y a los autoconvocados "por poner lo que había que poner y hacer posible que el paro sea un éxito".

Gira del secretario gremial

Omar Barchetta participó de varias asambleas

El día sábado 10, el Secretario Gremial de FAA, Omar Barchetta, participó de la masiva asamblea de Gualaguaychú desde donde el campo redobló su reclamo en contra del sistema de aplicación de retenciones móviles.

La asamblea se produjo en el marco de lo resuelto por la mesa de enlace el jueves pasado, en donde se decidió una nueva etapa de movilizaciones de ocho días a la espera de medidas concretas desde el gobierno para destrabar definitivamente el conflicto.

El mismo sábado, por la tarde, Barchetta se dirigió hacia el piquete frente a la planta de Louis Dreyfus, en Gral. Lagos, en donde explicó a los productores de la región el devenir de las negociaciones con el gobierno y la necesidad de mantenerse firmes en el justo reclamo que vienen sosteniendo desde hace casi sesenta días.

Por otra parte, el domingo 11, en la localidad de Arequito, el Secretario Gremial visitó a los productores que se encontraban a la vera de la ruta reunidos en asamblea permanente para dirigirse luego a San José de la Esquina junto al Secretario de Finanzas, Juan Manuel Rossi.

Además, a las 16 hs, Rossi y Barchetta, junto al director Carlos Paillolle, se dirigieron hacia la localidad de Tortugas, para participar de una asamblea en donde más de tres mil productores de la región se dieron cita para analizar la situación hasta ese momento

Con los presidentes de las cuatro entidades

Multitudinaria asamblea de productores en Chaco

El viernes 9 de mayo, los presidentes de las cuatro entidades agropecuarias lideraron un acto que contó con la asistencia de más de 6000 productores en la localidad de Presidencia Roque Sáenz Peña, en Chaco. Allí, en el Club Acción, desbordado de gente y banderas argentinas, los dirigentes renovaron sus críticas al Gobierno y pidieron por un país verdaderamente federal.

A su turno, Eduardo Buzzi, presidente de la Federación Agraria Argentina señaló que el conflicto "dejó de ser una pulseada por dos o tres puntos de retenciones" para pasar a ser un problema que afecta a toda la economía, especialmente en el interior del país. Y explicó que "en la maquinaria agrícola hay un principio de recesión, en la construcción hay una actitud reactiva, y en la industria frigorífica miles de trabajadores pueden perder su fuente de trabajo". Al tiempo que reclamó al Gobierno que "si tenían necesidad de recaudar" hubiesen analizado a sectores como las aceiteras o la minería.

Estuvieron presentes en la convocatoria, los titulares de GRA, SRA y Coninagro, Mario Llambías, Luciano Miguens y Fernando Gioino. Por la FAA, asistieron: el vicepresidente 1º, Pablo Orsolini; el secretario gremial de la entidad, Omar Barchetta; el secretario de Finanzas, Juan Manuel Rossi y la delegada del distrito 1, Alicia Tomaszuck.

Como parte de una nueva estrategia en esta etapa del paro agropecuario, los dirigentes se reunieron con el intendente local, Gerardo Cipolini, quien los recibió "con los brazos abiertos" invitándolos a sentirse "como en casa", al tiempo que expresó su total apoyo al reclamo de los chacareros porque, según indicó, "Chaco y Sáenz Peña se han hecho grandes por el campo".

Asimismo, los titulares de las entidades protagonizaron un tractorazo y camionetazo de más de 4000 vehículos por las calles de la ciudad que fue acompañado por una multitud de vecinos que aplaudieron y vivaron a los productores a su paso.

Masiva asamblea

Río Tercero: los productores cordobeses dicen Basta

En la localidad de Río Tercero, provincia de Córdoba el 13 del corriente se llevo a cabo una gran asamblea donde participaron intendentes, representantes de los gobiernos municipales, legisladores y los productores de la región. Dicha asamblea estuvo organizada por las Filiales de Río III, Los Cóndores, Berrotarán, Gigena, productores autoconvocados de la región.

La concurrencia fue masiva, ya que participaron más de 1000 personas, donde hubo 26 intendentes de los Dpto. de Tercero Arriba, y de Dpto. Calamuchita por FAA participaron Mario Ciccio, director de Relaciones Institucionales; Agustín Pizzichini Director del distrito II; Adriana Cabo, Pte filial Río III; Pte de la filial de Los Cóndores Mateo Gioda, representantes de las filiales de Oncativo y Córdoba En la asamblea se realizo un petitorio para ser presentado a la Pte de la Nación Cristina Fernandez de Kirchner. Remarcaron la falta de resolución oportuna del conflicto conllevando a una situación de incertidumbre que afecto a la región en general. Por tales se acordaron los siguientes puntos:

- a) Reivindicar la dignidad del productor agropecuario.
- b) Derogar la resolución 125/2008 detonante del conflicto.
- c) Establecer una política agropecuaria con planificación estrategica a corto, mediano y largo plazo que consolide el crecimiento en el tiempo.
- d) Un sistema de retenciones que no destruya las economías de pequeños y medianos productores.
- e) Preservar y proteger los derechos consagrados por la Constitución Nacional

Es dable remarcar que los productores y los intendentes se comprometieron en seguir trabajando en pos de solucionar el conflicto por la vía democrática. Todos coincidieron en proseguir en la lucha por otro modelo de país, donde los pueblos del interior tengan el desarrollo que se merecen.

Contundente protesta agraria en Gualeguaychú

Buzzi llamó a “parir un país federal en serio”

El sábado 10 de mayo una multitud de productores y vecinos protagonizaron un tractorazo en la localidad entrerriana de Gualeguaychú. Desde la mañana, cientos de camionetas, autos y tractores enarbolando banderas argentinas, marcharon por las calles de esa ciudad para manifestar su oposición a las medidas del gobierno nacional.

Más tarde, sobre el mediodía, el presidente de la Federación Agraria, Eduardo Buzzi lideró un masivo acto en la costanera, donde reclamó “que gobernadores, intendentes y legisladores empiecen a parir un país federal en serio”. El titular de la FAA señaló que “este es el camino, un camino federal en el que quienes fueron elegidos para gobernar deben hacerlo de cara a quienes los eligieron”.

Por eso, valoró la actitud de los gobernadores de de Santa Fe, Hermes Binner y de Córdoba, Juan Schiaretti, de recibir a las entidades agropecuarias para analizar los reclamos y propuestas del campo, en la búsqueda de una solución al conflicto del sector. No obstante, hizo serios cuestionamientos a los legisladores nacionales por no discutir los proyectos de ley presentados por la Federación Agraria que están 'parados hace años' en el Congreso, y pidió que éste 'deje de ser una oficina devaluada que tiene que pedir permiso a la Casa Rosada'.

En cuanto al nuevo esquema de retenciones móviles dispuesto por el gobierno nacional, indicó que se trata de “una medida fiscalista y recaudatoria”, y “que es verso” que sirvan para “diversificar la producción”.

Respecto de la política oficial, Buzzi dijo que “no alcanza con decir que se tiene una actitud de gobierno popular cuando en los hechos se termina siendo gestor de los intereses de los mismos grandes grupos económicos que ganaron históricamente en la Argentina”. Y dio como ejemplo a los reintegros que sólo 'beneficiaron a cinco o seis grandes empresas lácteas, sojeras y polleras' pero no llegaron “nunca” a los pequeños y medianos productores.

“No queremos más un modelo de país que transfiera recursos. Basta al modelo autoritario”, disparó el titular de la FAA. Y en ese sentido, instó a imitar la gestión del presidente de Bolivia, Evo Morales: “Es un ejemplo a seguir que se esté nacionalizando el petróleo y los recursos naturales”, expresó.

El presidente federado no ahorró críticas para Néstor Kirchner, a quien le reclamó 'que se dedique a ser presidente del Partido Justicialista”.

Más adelante, el director federado de Gualeguaychú, Alfredo De Angeli tomó la palabra y pidió también a los legisladores “que se acuerden de que se les dio mandato para defender al pueblo y no al Gobierno, para que le digan a sus gobernadores que se tienen que poner al frente de los intereses del pueblo”.

Durante la jornada, además, se hizo entrega de un petitorio al intendente local, Juan José Bahillo, para que se comprometa con el reclamo de los chacareros.

Ulises Forte abrió el acto

Masivo acto de protesta en Junín

El viernes 9 de mayo, en la localidad bonaerense de Junín, tuvo lugar un multitudinario acto que contó con la presencia de los representantes nacionales de las entidades del campo. Alrededor de mil productores de cien pueblos de la zona se congregaron para escuchar la palabra de los dirigentes y hacer oír su voz de protesta por las medidas y actitudes del gobierno nacional.

Comenzada la tarde, sobre la ruta 7, en el predio de la Sociedad Rural de Junín, Ulises Forte, vicepresidente 2° de la Federación Agraria Argentina, inauguró la jornada. “Hemos aguantado insultos y desaires pero no nos pueden acusar de que no deseamos diálogo, de que lo rompimos. Claramente, no hay voluntad política de cambiar. Es una mentira que desean distribuir la riqueza: si hacen toda esta payasada, si nos mandan a los Moreno, es porque no quieren distribuir, porque no quieren un interior profundo”, señaló Forte.

El directivo reclamó “que se vuelva atrás con las retenciones móviles y que haya incentivos claros hacia la producción de leche, de carne, de cerdo, de ovejas”.

Para el federado, los funcionarios del Gobierno “tienen razón cuando dicen que es hora de distribuir la riqueza y que los grandes ganadores de este modelo deben ser solidarios y aportar más”. Por eso, explicó, la Federación Agraria “presentó hace cinco años un proyecto de reforma impositiva que establece que hay sacarle la puñalada de las espaldas a los chacareros y que deben empezar a pagar la patria financiera, la minería, la pesca, las transacciones y la timba”. Y agregó:

“Es imprescindible redistribuir la riqueza para que en la Argentina dejen de morirse 25 pibes por día, como ocurre hoy”.

El vicepresidente de la FAA recordó que en 1991 un funcionario consideraba que “para que ese modelo triunfe debían desaparecer 200 mil chacareros. Entonces, quebraron 120 mil. Hoy, sigue el modelo y vienen por los otros 80 mil. Hagamos retranca, no reculemos, que no nos van a robar nuestra dignidad”.

En el acto, estuvieron presentes, también, el vicepresidente de Confederaciones Rurales Argentinas, Néstor Roulet; Abel Guerrieri de la Sociedad Rural Argentina; los directores federados Alfredo De Angeli y Guillermo Gianassi; el titular de CARBAP, Pedro Apaolaza y el presidente de la Sociedad Rural de Junín, Francisco Alzari.

A su turno, De Angeli pidió a legisladores e intendentes su intervención y definición en torno al conflicto, porque “ellos pertenecen a los pueblos del interior y esos pueblos dependen del sector agropecuario”. El dirigente criticó la “dependencia económica” instaurada desde la Casa Rosada y llamó a “cortar” con ese “círculo vicioso”. “Se debe poner la templanza que se necesita, convocar al pueblo y decir lo que está pasando. Nos plantamos o seguimos dejando que nos lleven las riquezas y vamos a ser más dependientes”, disparó.

Luego, los productores se reunieron en asamblea donde, entre otros puntos, decidieron continuar a la vera de las rutas, impedir la circulación de camiones cargados con granos y mantenerse firmes en la movilización y protesta.

Mendoza

Gran tractorazo en Alvear

Pasadas las 11 de la mañana del jueves 15 de mayo, más de mil personas asistieron a la convocatoria que realizó la filial de Federación Agraria Argentina General Alvear, la filial de Mujeres del Agro Bowen, y Mujeres Federadas de Real del Padre, San Rafael, y ODDA Organización de Productores del Atuel, Multisectorial.

Al mismo tiempo que otros lugares de la provincia, los alvearenses comenzaron la manifestación pacífica, con tractores, autos y camionetas desde el acceso Este a la ciudad, trasladándose hasta la plaza departamental Carlos María de Alvear. Al paso de la movilización los comercios cerraban sus puertas y los empleados se iban sumando a la marcha. Al llegar a la plaza, estacionaron los tractores frente a la Municipalidad y cubrieron más de 5 cuabras de la Avenida Alvear Oeste, avenida principal de la ciudad, con autos.

Luego todos se concentraron en la plaza, donde se procedió a la lectura del petitorio, similar al ya entregado hace más de un mes, el 5 de abril, en una movilización de similares características con tractores, y camiones utilizados en la cosecha de la uva.

Los alvearenses se solidarizaron con el reclamo del campo argentino, pero también aprovecharon para hacer sentir su rechazo a las escasas medidas económicas para la agricultura de la provincia. Otra vez se levanto la voz en contra de la minería contaminante, que acecha el futuro de nuestros hijos.

Quines forman parte de la FAA en Alvear, destacaron la urgente y necesaria decisión política de quines gobiernan los destinos del departamento y la provincia, que deben decir de que lado están. O a favor de la vida o de la contaminación del ambiente, y la destrucción de nuestro planeta.

Todo suma para que los productores hayan bajado los brazos a través de los años, abandonando sus tierras para emigrar y buscar un futuro en la ciudad. Pero aún quedan muchos, hombres y mujeres que siguen luchando día a día. A pesar de que su producción ya no vale. *“se ríen de nosotros los chacareros, somos mujeres, chacareras de manos sucias, sucias por la tierra en la que trabajamos, tierra que defendemos”* dijo Aurora una mujer entre la gente que se convocó en la plaza.

Llegado el medio día se leyó el manifiesto socioeconómico, leído por María Rosa Leico, locutora de Radio 1 Alvear y quien viene trabajando en favor del agro desde hace 23 años en el micrófono, destacó que "hay dos clases de desigualdades: la natural que es en la diferencia de edades, de salud, diferencia de espíritus y la otra desigualdad es la política. Tenemos grupos corporativos que invaden nuestras regiones dejando a los productores en total desigualdad. Este no es el modelo que queremos los que mantenemos el sector productivo y sufrimos diversos impuestos y cargas impositivas que llegan desde el poder central... Nos convocamos en defensa de nuestros intereses, de la mano de políticos traidores que saquean nuestras tierras con excepciones y privilegios, como por ejemplo, para las empresas mineras... General Alvear se moviliza en defensa de una política que acompañe el crecimiento de todos los sectores agropecuarios y deje de servirse de ella para sostener la política. Queremos un modelo sustentable de país.. Exigimos la aplicación de una política agropecuaria diferenciada que atienda la problemática de cada economía regional... Que nuestros representantes se pongan al frente de nuestro reclamo y asuman el compromiso para el cual fueron elegidos" recibiendo un fuerte aplauso. Cabe recordar que los alvearenses tienen experiencia en el reclamo sobre las calles, ya lo hicieron en el mes de junio de 2007, con quince días cortando rutas para obtener la Ley provincial 7722 la que prohíbe la minería contaminante a cielo abierto con la utilización de productos químicos.

Alvear está de pie, no de rodillas, está junto al campo argentino, y en contra de los intereses mezquinos de las empresas mineras, capitales extranjeros, y la conducción nacional de los Kirchner.

Fuente: Alexis Navarro, Semanario Noticias 1

El sábado 10 de mayo

La Juventud FAA participó en un panel del Seminario del GEN

El sábado 10, la Juventud de Federación Agraria, participó en un panel, sobre el rol de la juventud, dicho evento se enmarcó en el Seminario "El poder, la riqueza y la oportunidad de todos" organizado por el GEN (Generación Encuentro Nacional) grupo político liderado por Margarita Stolbizer, en la localidad de Mar del Plata.

En el encuentro disertó Sofía Bauza, representando a la Juventud de Federación, estando presente en el panel, el Diputado Juan Carlos Morán, y Jose Rigani de CTA de la ciudad de Mar del Plata, representante del Sindicato de Luz y Fuerza. Además de plantear las posturas de la Juventud de FAA, se enfatizó en el plan arraigo y las actividades que se desarrollan en los distintos ámbitos de participación. Se manifestó (Bauza) "Con las medidas impulsadas por el gobierno se está destruyendo el entramado social – productivo de los pueblos del interior. Hay que priorizar las economías regionales y la diversidad productiva".

En el Encuentro participaron intendentes, diputados, concejales, referentes políticos en su mayoría de la provincia de Buenos Aires, resaltamos la presencia del Senador Provincial de Buenos Aires Roberto Molini.

Acto de Federación Agraria Monte Caseros

“El agricultor lo único que quiere es hacer lo único que sabe: trabajar y nada más”

Aurelio “Califa” Cusinato, integrante de la Federación Agraria Filial Monte Caseros dialogó con Tiempo de Noticias y plasmó su preocupación como productor con muchos años en la actividad, y también como miembro de la Federación Agraria, ante el duro momento que atraviesa el campo.

“Hace unos cuatro años, alrededor de veinte productores preocupados por la situación del campo y viendo como la misma se agravaba, nos asociamos a Federación Agraria formando la Filial Monte Caseros, una sede correctamente constituida que recibe mensualmente el Diario La Tierra, el periódico de la Federación que explica en detalle de toda la problemática del agro a nivel nacional y se ofrecen diferentes herramientas. Como filial dependemos del Distrito III que responde a Alfredo De Angeli de la provincia de Entre Ríos, incorporando a Monte Caseros como una ampliación del sur correntino agrupando al sector generador de mano de obra y micro emprendimientos ya que Federación Agraria trabaja en la defensa de pequeños y medianos productores”, explicaba Cusinato sobre el surgimiento de la filial local de una de las cuatro entidades que integran la mesa de enlace nacional.

Conciente de que la situación podría derivar en inconvenientes que se repercutieran en la vida cotidiana de todos los habitantes de la ciudad, señaló “Le pido a mi pueblo, a la gente del campo, al pequeño y mediano productor, a las amas de casa que son el resorte del hombre de campo escuchando el problema diario su acompañamiento ya que día tras día irán surgiendo inconvenientes. No veo que una solución vaya a surgir mañana ya que aun cuando no todo el pueblo dependa del agro hay una cantidad importante de sus habitantes viviendo de este sector. Hay que buscar una solución para no terminar peleando por la subsistencia de unos y otros, tendremos que ir haciendo frente a las dificultades que vayan surgiendo; como productores necesitamos seguir trabajando, vivir nuestro día a día para mantener nuestras pequeñas estructuras como todos los compañeros que trabajan en este sector. Necesitamos que los buenos políticos se responsabilicen y lleguen a los gobernadores de cada una de las provincias para que estos busquen el modo de llegar al gobierno nacional. El problema es de todos. Va a llegar el día en que el hombre trabajador llegue a su casa sin dinero por trabajar en el agro o un sector que depende de este y todo va a comenzar a trabarse, la culpa va a ser de todos cuando en verdad es el capricho de una persona que tiene solución. Hay que volver al 11 de marzo y volver a empezar. Hoy, yo apago la televisión, así de feo es lo que se vislumbra. Lamentablemente los problemas terminarán en manos de los intendentes de todos los pueblos que ya tienen suficientes problemas pero que tendrán que atender a todos aquellos que irán a golpearle la puerta porque no tienen para el fideo, que no tienen trabajo... Los intendentes tienen que abrir el paraguas rápido para llegar a los legisladores y estos a los gobernadores para buscar la solución”.

LA TRISTE REALIDAD

La docencia es parte de la tarea que emprenden los hombres de campo, a ella también se dedicó en el diálogo el ruralista que además dedicó un breve párrafo a la presidente. “Admiro a las mujeres, y a nuestra presidente la vote porque me impactó, pero odio a las mujeres caprichosas; hay que encontrar la manera de que entre razones. Soy católico apostólico romano y no me gusta pelear con mis semejantes. Soy productor, no soy político, vivo en una comunidad como Monte Caseros donde todos nos conocemos y todos queremos la oportunidad de que nuestro pueblo salga adelante; tenemos empleados de muchos años que quizás no entiendan y nos enfrenten para que abandonemos el paro. Pero es comprensible, ya que no saben que el kilo de carne, con el animal caminando son para el productor \$2,50 cuando al consumidor le sale entre \$15.- y \$16.- ¿Dónde queda esa diferencia? Es muy grande la desigualdad. Si hablamos de la naranja, un cajón de fruta de 40 kilos vale \$5.- en el árbol, los verduleros las cobran baratitas pero en las grandes ciudades como Córdoba, Capital Federal, Neuquén o Mendoza el kilo de naranja se vende a \$4.-; a cada verdulero de esa zona le quedó una diferencia que no tiene relación con la lucha que llevamos delante de nuestra zona para que la fruta llegue hasta su comercio. Tiene que haber un control de todo esto, el precio máximo no puede ser el del consumidor, castigando al agricultor y yendo a los mercados concentradores; cuando sube la carne van a Liniers no van a las góndolas o los frigoríficos”

Aún así, Aurelio Cusinato no pierde las esperanzas. Toda una vida vivida en el campo lo ha templado y fortalecido; no es su primera lucha. “Este país es para sumar, están dadas hoy las condiciones. Tengo 56 años, conozco el Rodrigazo, el Austral, la Primavera, la convertibilidad en donde la plata también salió del agro porque al otro día la gallina volvió a dar huevos, la vaca leche y con el ternero que nació volvió a regenerarse la Argentina. Esto demuestra que tenemos todo para salir adelante. Juntos tenemos que encontrar la vuelta. Toda la gente puede ayudar, hablar con sus intendentes, con sus legisladores, ver que el mensaje llegue en cadena a los gobernadores para que estos que saben lo que pasa en su tierra, con su gente, puedan comprender. Así como nosotros necesitamos de los políticos ellos necesitan de nosotros, necesitan del agro. El agricultor lo único que quiere es hacer lo único que sabe: trabajar y nada más. Luchamos por una agricultura con agricultores y no por agricultores sin agricultura”, concluyó.

**Las últimas noticias federadas,
y el micro radial de FAA pueden encontrarse cada semana
en la edición digital del periódico La Tierra:
www.diariolatierra.com.ar**

**Este informe semanal es producido semanalmente
por el Departamento de Comunicación de la Federación Agraria Argentina
Redacción: Mariela Vaquero // Rodrigo Miró
(0341) 512 2030 // latierra@faa.com.ar**